

Medellín, 30 de marzo de 2023

EL EQUIPO DE JUAN DIEGO GÓMEZ SE HACE SENTIR

Convocando a antioqueños de los 125 municipios que componen al departamento, diferentes sectores sociales y políticos se dieron cita en Medellín, la capital de Antioquia, para decirle al ex senador del Partido Conservador, Juan Diego Gómez Jiménez, que están listos para comenzar el camino hacia Antioquia y que él sea el gobernador que los lidere.

En un evento que convocó a más de 1.000 asistentes, también hicieron presencia los congresistas del movimiento Conservadores de Vida, diputados y concejales, así como importantes figuras sociales y políticas del departamento de Antioquia.

En el evento, quien sería el candidato del Partido Conservador, sentó las bases de su candidatura, "defender la democracia de los populismos que desde lo Nacional quieren acabar con el país y en Medellín han hecho lo propio. En Antioquia no lo vamos a permitir", afirmó Juan Diego Gómez Jiménez.

Agradeció la convocatoria y la representación de todas las subregiones, sobre las cuales hizo énfasis, "No vamos a permitir que la Antioquia grande la repartan en pequeños territorios. Es nuestra misión volver a cohesionar nuestro departamento, trabajar por quienes han sido olvidados, volver a sentirnos dueños de esa bandera que nos enorgullece"

Juan Diego, cerró el evento afirmando que sus pilares para gobernar serán "autoridad, confianza y desarrollo", y convencido que con el equipo que le manifestó su apoyo, saldrán a conquistar a la mayoría de los antioqueños que quieren recuperar su departamento, protegerlo del populismo y el desgobierno, nombrando a Daniel Quintero, alcalde de Medellín y asegurando, "Hoy, en nombre de los Antioqueños, Quintero, Daniel Quintero lo notifico, lo vamos a derrotar en Medellín y en Antioquia".